Le 4 janvier 2014

Bonne année 2014 les jeunes pousses!

Cela fait déjà 3 mois que je suis parti avec mon vélo. Et me voici en Slovénie pour célébrer la nouvelle année 2014. Je vous souhaite donc une belle année pleine de découvertes et de joie dans vos familles et à travers tout ce que vous pourrez voir et apprendre!

En décembre, je ne vous ai pas beaucoup écrit. J'étais en Italie avec trois amis et je n'ai pas eu souvent accès à internet. Il a fait très beau et même s'il faisait froid la nuit, nous avons dormi quelques fois dehors grâce à de beaux feux qui nous réchauffaient.

Pour Noel, je suis arrivé à Venise où ma famille m'a retrouvé pour passer, comme vous je pense, Noel avec mes proches.

Venise, vous vous rappelez, c'est la ville où il y a de l'eau à la place des rues. Et parfois, même les places sont inondées comme lorsque je suis parti de la place San Marco, la plus grande de Venise. J'ai donc fait du vélo dans l'eau!

Après un nouvel an bien célébré à Ljubljana (Slovénie), je suis reparti avec mon vélo. Il pleut et il fait froid pour l'instant mais le beau temps revient la semaine prochaine. Quand il pleut, je trouve toujours une famille pour m'héberger. Comme Emilija et Holle avec leur gros chien et leur petit oiseau qui s'appelle Rio.

Je vous raconte bientôt mes nouvelles aventures sur <u>lecycledelaterre.fr</u> et bonne chance pour les devinettes!

A très bientôt,

Romain Le vélo qui sème son chemin











